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Destrucción de Café por 
Política Precios INCAFE 

EL DI ARIO DE HOY es Imposible si no se cuen
aclerta al señala r que la ta con una suficiente pro
causa fund amental de la ducc ión de café: ¿De dón
destrucc lón de la ca fi cul- de vendrá el dinero y las 
tura, es la política de pre- divisas? Cada finca de 
ctos seguida por el IN- ca fé que se cierre. es una 
CAFE desde su fundación. fábrica en el campo que se 
que no sólo desalienta al cierra y as í, va mos caml
caficultor. sino que lo deja no del fracaso. 
sin los fondos disponibles Telles Mata se refi ere 
para atender adecuada- también a la ex istencia de 
mente sus plantaciones . políticas inadecuadas de 
afirm a el ca fi cultor Ma- comercialización del café, 
nuel Telles Mata. a la Inex istencia de balan-

CIRCULA MONEDA DE UN COL ON.- Fun
cionarios del Banco Central anunciaron que ya 
circula en el país la moneda de un colón. emitida 

El resultado fi nal será la ces y estados de pérdidas y 
destrucción de la caflcul- ganacias que fomenta la 
tura y de la economia del corrupción admlnistrati
pais. conti núa, porque un a va . la desaparición de es
recuperac ión económica tamp ill as y el pago de pre-. por esa institución. I zquier da a derecha. Lic. Ju

lio César Serrano. Gerente: Lic. Ricardo Gutié
rrez Flores, Jefe del Departamento de Caja y 
Lic. José María Rosales, Jefe del Departamento 
de Relaciones Públicas. 

Situación de Asamblea 
es Difíci l: Dr. Fortín 

Diputado Carrillo: Lo que veo es que la si

Sólo Participaremos en 
Trabaio de Comisiones 

tuación de la Asamblea es 
dificil y delicada. El tiem
po pasa y considero que lo 
mejor es hacer uso de los 
recursos correspondien

·tes. como es la Corte Su
Los diputados del PCN 

solamente pa rticiparemos 
en los trabajos de las Co
misiones de la Asamblea, 
afirmó el viernes el diputa
do del PCN. Lic. Hugo Ca
rrillo Corleto . 

Fue abordado por los pe, 
r iodistas en los recintos le
gislativos. cuando se desa
rrollaba la ses ión plenari a 
en el Salón Azul. 

Dijo que todavía su par
tido estaba ana lizando la 
participación de sus dipu
tados en las sesiones ple
narias . 

Deud a Pública que hacia prem~ de Justicia , para 
pocos instantes había a- que se defina esta si
probado la Asamblea. dijo tuación. 
" conozco el proyecto y Así lo declaró ayer el Dr. 
creo que es muy importan- René Fortin Magaña, can
te para los par tidos politi· _did ato pres idencia l de Ac
cos. Como se recuerda, -eión Democrálica . qui en 
cuando se discutía la Cons- llegó a la Asamblea Legi
titución Política que hoy sla tiva a presenciar la se
nos rige, el PC N planteó la s lón plenaria , en la cual 
necesidad de que se esta- participaron solamente 34 
blec iera la deuda política . diputados. 
que es una institución que También concurrieron 
todavia la mayoría del como observadores. los 
puei.J io no alcanza a com- doctores Fabio Hércules 
prender , pero es Importan- Pineda y Rafael Flor~s y 
te que se conozcan los ob- Flores . 

tos . E l plazo es corto y el 
tiempo va pasando", agre
gó . 

Todos estamos en movi
miento electoral y esta si-

clos fi cticios al productor . 
Ex-pres ide nte de la 

Cooperati va de Cafetale
ros de San José de la Maj a
da ( Sonsona teJ, Tell es 
Mata felicita y comparte 
lo se ña l a d o por E L 
DIARIO DE HOY en su 
editorial del jueves 12 de 
enero, con los títulos: "Se 
reduce en El Salvador la 
producc ión de café" y 
"¿Cuál será el Interés de 
destruir la ca fi cul(ura". 

DEBE DARSELE 
IMPORTANCIA 

A mi manera de pensar. 
dice Telles Mata , los pun
tos expuestos en el edito
rial han sido acertados, ya 
que la reducción de la pro
ducción de ca fé es alar
mante. sin que hasta el 
momento se le haya dado 
al pro_blema la Importan-

Periodista Girón: 

cla que amerita. 
De seguir así, agrega, el 

resul tado flnal será la des
trucción de la cafi cul tura y 
consecuentemente de la 
economia del país, ya que 
una recuperación econó
mica es imposible sin te
ner una suficiente produc
ción' de ca fé. 

Ejemplo de ello es. añ a
de, que si tenemos sólo un 
millón de quintales de 
café, de nada nos servir la 
que el precio por quintal 

-Favor pase a la pág ina 33. 

Piscinas al 
Servicio de 
Escolares 

El Concejo de San ·s alva
dor ha puesto al servicio 
de la escolaridad capitali
na las piscinas de los cen
tros municipales de re
·creación que funcionan en 
esta capital. 

La disposición la ha to
mado para que tos alum
nos de los centros escola
res oficiales tengan la 
oportunidad de recibir cla
ses de natación y sus ins
tructores cuenten con un 
lugar adecuado. 

Las piscinas están ubi
cadas en el Centro de Re, 
creación " Dr . Isidro Me
néndez ' '~ a inmediaciones 
de la Iglesia Don Rúa y en 
el Cen tro de Recreación 
" Pedro Pablo Castillo", 
barrio La Vega, en las cer-

-Favor pase a la Pág ina 44 . <~Nos presentaremos a 
trabajar · regul armente en 
las comisiones todas las 
semanas". reiteró . 

Sobre la nueva Ley de la 

MICE Organiza: 
Conferencia 
Sobre Empaque 
y Embalaje 

jetivps de esta ley. Esa ley " Estoy aquí para hacer 
lo que pretende es liberar una observación directa de 
a los partidos de los com- lo que está ocurriendo en 
promisos económicos. de la Asa mblea. y me encuen
determ In a dos grupos o tro con que no han as istido 
sectores". los representantes · ARE-

Así los partidos pueden NA, PCN y PPS. Debe de
hacer sus programas de fin irse esta situac ión de i

. gobierno orientados a fa- rregu! aridad, que favore
vorecer a las mayonas, y ce a otras fuerzas y que 
no a determ inados secto- para nada ayuda al proce-

SITUACION D I F I
CIL.- E l Dr. Fortín 

UPD Atenta Contra el 
Derecho a 1 Sufragio 

Una conferencia sobre 
Empaque y Embalaje ha 
programado el Ministerio 
de Comercio Exterior, In
forma el Lic . E lmer Anto
nio Velásquez, Director de 
P romoción de E xporta
clones del MICE . 

-Favor pase a la página 27_ so político electoral en que 
estamos en estos momen-

Magaña opina que Ja " La Unidad Popular De-
situaciQn de la Asam- ¡;:~c~~~itcr~ ~~e~:r~~h~t~~: 
blea L egisla tiva, es · violable de la persona hu
difícil y delicada. mana . dentro de un 

régim e n democrático , 
como es el derecho al libre 
sufragio". afirma el pe
riodista Carlos Girón S. 

Dice que tan atentado 
consiste en publicaciones 
que la UPD. manejada o 
influida por el Partido De
mócrata Cr istiano. PDC, 
está haciendo, advirtiendo 
a quienes integran dicha a
grupación que en las próxi
mas elecciones presiden
ciales, deben votar " en la 
linea que indique la Unl-

dad Popular Democráti
ca". 

Girón S. agrega que el 
Consejo Central de Elec
ciones debe prevenir se
riamente a la UPD a fin de 
que se abstenga de estar 
haciendo tal clase de seña
lam lentos, pues ello viola y 
atenta contra la libertad 
de conciencia de los afi
liados a dicha agrupación, 
como también viola dispo
siciones pertinentes en 
materia electoral. 

" El CCE debe reconocer 
que las instrucciones de la 
UPD constituyen pre-

-Favor pase a la página 44. 

Dicha conferencia esta
rá a cargo de los señores 
Peter Flsher y Jan Ti adon, 
expertos del GOPA <Ofici
na para la Organización, 
P laneamiento y Educa
ción. Ltda . >, quienes han 
sido contratados por el Go
bierno a lemán, dentro del 
.P rograma de Cooperación 
Económica Industrial con 
e!BCIE . 

Busquemos Imperio del 
Derecho: Peña Argueta 

El tema es de relevante La inmensa mayoria del 
Importancia hoy día, en el pueblo desea un reencuen-
proceso de preparación de tro de hermandad. y en si-
los productos para la ex- lencio signifi cativo nos 
portaclón, en vista del In- pide que busquemos por 
cremento de la competen- sobre todas las cosas el im-
ela en los mercados lnter- perlo del derecho y la justi-
nactona les. cta. dijo en su discurso el 

Es ta co nfe r enc ia se doctor J osé Ar mando 
realiza rá el 17 de enero. de PARLAME NTO L.A. CON MAGAÑA. - El Presidente de la República. Al- Peña Argueta, nuevo pre-
las 2:00 pm . en adelante. varo Magaña. (extr emo der echo). recibió en el Salón Azul de Casa Presi - sldente de la Asociación de 
en el audl torium del Banco dencial Ja visita de miembros del Parlamento Latinoamericano. que ha- Abogados de E l Salvador, 
Hipotecarlo . cen uná gira por nuestro país. Los visitantes son Jos señor es Marco Proa~lo cuya direc tiva tomó pose-

Las personas interesa- M aya y Gabriel N icola Loor, de Ecuador; Jos senadores mexicanos Alfon- slón anoche. 
das en pa rticipar en la so zegbe Sanén,. J . Patricio Gonzál ez Blanco y Filiéerto Vigueras Lázaro; Agregó que los momen-
mlsma, para que se comu- - J - C 1 T i · 1 d ' t d d · · L A tos difíciles que vive El 
ntquen al teléfono 24-3000, el senado¡; brasileno ose ar os e xelrl! Y e IPU a 0 ommlcano · m- Salvador ex igen de todos 
extensión 36. en la División briorix D1az Estrella Llegaron aco_mpanados de susrespect1vos represen- nosotros una conducta se-
de Promoción Interna de tan tes diplomátiCOS en nuestro pa1s Y de Jos penod1stas ecua tona nos Pa- rena. emprendedora, _y, ca-

• &Xl>Orlacio!UlSJ • ''' ,_; -w•lu /i'{C~DJ!fjljCQ,fii Cflf-lq:!l~!=~: ____ ~~----.:_ __ __:_~:..:,:: . __ ---~e_n_.t:~- .!!_e _ _L.?P~ <:_goi s_mo, 

para llevar al país hacia 
un sendero de verdadera 
paz. 

Hizo a la vez un llamado 
a sus colegas que actual
mente se encuentran de
sempeñando cargos de di
putados en, la Asamblea,. 
Legislativa y en la Corte 
Suprema, para que apoyen 
las gestiones de la Aso
elación. encaminadas a la 
superación de la profesión 
de abogado. 

También pidió a los so
cios una participación más 
activ a y que hagan llegar 
por escrito sus inquietudes 
y si fuere pos(!ll~. '<i~~tar la 

• ::-!1!V9_r p'a_Se a !a eág)n+ 44. 


